# CRONICA DE HOY

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL: JORGE KAHWAGI GASTINE // AÑO 25 N° 9.031 \$10.00 // MARTES 14 SEPTIEMBRE 2021 // WWW. CRONICA. COMMX



## El drama del agua en Morelos une a obreros y empresarios

El efecto más grave, por cortes en la electricidad; el asunto ya asoma en las carpetas de la UIF

Desabasto. Obreros y empresarios de Cuernavaca, capital de Morelos, se unen en la defensa de un derecho fundamental: el agua. Unos, van al Congreso local; otros, a la Presidencia de la República.

Apenas el 1 de septiembre, al instalarse la nueva legislatura de Morelos, don Juan Rivas, de una colonia marginada en Cuernavaca, se abrió paso entre vallas y uniformados, para liderar una protesta en contra de la violación al derecho humano y constitucional al agua.

¿Cuántas colonias están afectadas?

Casi todas, menos las de los ricos...

Sus dichos fueron escuchados por Carlos Ruiz Venegas, uno de los empresarios más reconocidos, quien reviró:

"Estoy de acuerdo con Juan. Sólo corregiría que quienes él llama ricos y habitamos en colonias como VH, Reforma y otras, también padecemos lo mismo".

La falta de abastecimiento de agua, dijo, es un problema recurrente y la causa más grave es el corte de suministro de energía por la Comisión Federal de Electricidad debido a la falta de pago. PAG6

#### DANIEL BLANCAS MADRIGAL

Página 1

Mi posición ante la Fiscalía Especial para delitos contra la libertad de expresión



FESTEJOS

Grito sin público masivo: sólo un grupo de invitados accederá al Zócalo

PANDEMIA Página 16

OMS: no hay datos que apoyen la tercera dosis de vacuna anti COVID



# México, sin brechas sociales en 2022: Ramírez de la O

Separación. El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, afirmó que México se encuentra en un proceso firme de recuperación, y estimó que el próximo año se convertirá en un país sin brechas sociales, pues se consolidará la separación de los intereses privados de los del gobierno. Al comparecer ante senadores dijo que en los próximos meses la economía recuperará los niveles previos a la emergencia sanitaria. "Cuatro trimestres consecutivos de recuperación sostenida, estamos entrando de lleno a una recuperación económica más balanceada y estabilizada", estableció. Incluso aseveró que ya se recuperó el 100% de los empleos perdidos durante la pandemia y recalcó que desde los inicios de la emergencia sanitaria en abril de 2020 hasta julio de este año se han generado 13.6 millones de empleos. PAGB

### Desciende México al lugar 37 de 43 en competitividad

Reversa. México retrocedió dos posiciones en el Índice de Competitividad Mundial en 2021 del Instituto Mexicano para la Competitividad, al ocupar el sitio 37 de 43 países analizados, con lo cual se coloca por primera vez en una competitividad baja en los últimos 15 años al nivel de Guatemala, India, Argentina, Nigeria y Sudáfrica, que son calificados como naciones desiguales. PAG14

#### LA ESQUINA

El accionar de la Fiscalía Especial en Atención a Delitos contra la Libertad de Expresión parece ir exactamente en contra de lo que dice su nombre. Mientras es omiso ante amenazas reales contra reporteros, como las que ha sufrido Dantel Blancas, se dedica a complacer caprichos de otros que dicen serlo, y que no están amenazados. Ese tipo de actitudes ayudan a explicar la indefensión real en la que se encuentran muchos comunicadores.